

FDP Sulzbach

NEUES JAHR, KLARE ZIELE DER FDP SULZBACH

30.12.2025

Der Ortsverband der FDP wünscht allen Bürgerinnen und Bürgern Sulzbachs ein gesundes, erfolgreiches und zuversichtliches neues Jahr.

2026 wird für unsere Gemeinde ein wichtiges Jahr:

Bei der anstehenden Kommunalwahl geht es um vernünftige Entscheidungen, wirtschaftliche Stärke und eine Politik mit Maß und Mitte vor Ort.

Die Freien Demokraten stehen dabei für Sachorientierung, finanzielle Verantwortung und den klaren Blick auf das Machbare.

Wir freuen uns auf den Dialog mit den Menschen in unserer Gemeinde und wünschen allen ein gutes neues Jahr.